



John Tuttle es el nuevo presidente de Acrisure

Posted on **24 de septiembre de 2024** por **Redacción Seguros Tv**



Acrisure ha anunciado el nombramiento de John Tuttle, exvicepresidente de la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE), como su nuevo presidente a partir del 1 de septiembre de 2024. Tuttle se trasladará a Grand Rapids, Michigan, y reportará directamente a Greg Williams, Co-Fundador, Presidente y CEO de la compañía.

Con una carrera de 17 años en la NYSE y su empresa matriz, Intercontinental Exchange (NYSE: ICE), Tuttle ha ocupado diversos puestos directivos, consolidando relaciones estratégicas con inversores y líderes de múltiples sectores cuyas empresas cotizan en la Bolsa. Antes de su trayectoria en la NYSE, Tuttle trabajó en el gobierno de los Estados Unidos.

Durante su tiempo en la NYSE, Tuttle contribuyó significativamente al crecimiento operativo y financiero de la organización, desempeñándose en roles como Director de Operaciones y

Director Comercial. En su nuevo puesto en Acrisure, liderará la transformación de la empresa, impulsada por la innovación, y contribuirá al crecimiento estratégico de la firma en el ámbito de los servicios financieros y seguros.

Greg Williams, CEO de Acrisure, destacó: “La experiencia de John en los mercados de capitales y sus sólidas relaciones en la industria financiera lo convierten en la persona ideal para unirse a nosotros en este momento crucial. Su trayectoria global complementará nuestra cultura emprendedora y será un embajador clave para nuestros clientes y socios mientras seguimos creciendo.”

La trayectoria del nuevo presidente de Acrisure

En su paso por la NYSE, Tuttle estuvo involucrado en casi todas las áreas de negocio, gestionando relaciones con más de 2.400 empresas cotizadas y participando en más de 1.300 ofertas de acciones, incluidas salidas a bolsa (OPV), que recaudaron más de 1,5 billones de dólares. También fundó y presidió el NYSE Institute, una plataforma que conecta la política pública con el comercio global.

Al aceptar su nuevo puesto, Tuttle expresó su entusiasmo: “Unirme a Acrisure es una oportunidad increíble. La compañía refleja crecimiento, ambición y una búsqueda constante de la excelencia. Estoy ansioso por colaborar con Greg y todo el equipo para seguir impulsando el éxito de la empresa y ofrecer un valor excepcional a nuestros clientes.”

Jeff Sprecher, CEO de ICE, también elogió a Tuttle por su trayectoria en la NYSE y le deseó éxito en su nuevo desafío en Acrisure. “Estamos agradecidos por el liderazgo de John en ICE y esperamos continuar trabajando con él en su nueva etapa en Acrisure.”

Cultura orientada al futuro

El nombramiento de Tuttle reafirma el compromiso de Acrisure de atraer a líderes de primer nivel y mantener una cultura orientada al futuro. Con su liderazgo, la empresa está bien posicionada para aprovechar nuevas oportunidades y continuar entregando resultados sobresalientes a sus accionistas.

John Tuttle es graduado de la Eastern Michigan University y posee un MBA de la Universidad de Notre Dame. Además, ha servido en el consejo de administración de diversas organizaciones y previamente trabajó en el Departamento de Estado de EE.UU. durante la administración de George W. Bush.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:

- [Zurich y el Colegio de Castellón estrechan lazos con un nuevo convenio](#)
- [Javier Barberá denuncia el exceso de normativa, la presión fiscal y la competencia desleal como frenos para la mediación](#)

Esta entrada fue publicada en [Mediación](#) y etiquetada [Acrisure](#), [mediadores](#), [nombramientos](#), [seguros](#) por [Redacción Seguros Tv](#). Guarda [enlace permanente \[https://blog.segurostv.es/john-tuttle-es-el-nuevo-presidente-de-acrisure/\]](#).